



第18号

平成20年3月31日発行
岐阜県家庭婦人バレーボール連盟
発行責任者 山元美代子
編集責任者 大宝 京

岐阜県家庭婦人バレーボール連盟 =新役員就任=

平成18年度末の武藤嘉文前会長退任に伴い、会長、副会長、理事長が次のとおり就任されました。武藤嘉文前会長におかれましては、昭和

— 山元美代子理事長挨拶 —

この度、思いもかけず理事長という重責を担うことになり、その責任の重さをひしひしと感じております。

赤地前理事長はバイタリティーにあふれた素晴らしい指導者としての能力を発揮され、市橋新会長と共に今日の家庭婦人バレーボール連盟を築き上げてられました。幾多のご苦勞に深く

47年より35年間に渡り、ご尽力を賜り心より感謝申し上げます。

会 長 市橋美耶子氏	副会長 赤地 鈴枝氏	理事長 山元美代子氏
---------------	---------------	---------------

感謝申し上げます。

私も年は重ねて参りましたが、この大役にはまだまだ未熟でございます。昔の友を大切に、新しく迎える友と仲良くと言うのが私の願いでございます。優秀な素晴らしい役員の皆様と力を合わせ、もとより微力ではございますが、連盟発展の為に頑張りたいと思います。

東海ブロックリーダー研修会

平成19年7月1日(日)
北方町総合体育館

今回は、ロサンゼルスオリンピックへ出場され、現在日本バレーボール協会公認講師の野口京子氏(旧姓 石田氏)による講義「リーダーとしての資質と知識」及び実技について指導いただきました。

<受講生の感想>

私が描く、すばらしいリーダーとは？

『MINAMI』 多川幸子

私だったらどんな指導者に教えてもらいたいだろう？ 技能面はもちろんのこと、精神的にも肉体的にも支えてくれる人。怪我を最小限に抑える安全管理ができる人。コミュニケーションのとれた仲間作りをし、個々を認め、優しすぎず話を聞いてくれる人。

人の上に立つためには、マナーはもちろんルールも意識しなければならず、そのためには講習会に参加し情報収集する事も必要であろう。そして、バレーボールは怪我の多いスポーツのため、救急処置・救急蘇生法も覚え、対処できる知識を持ちたい。

今回、初めてリーダー研修会に参加させて頂き、色々な事を学び考えさせられました。



これからも勉強会に参加し自ら求めるリーダーになれるよう、日々学んでいきたいと思います。